
致：九龍城區議會轄下

食物環境衞生委員會 

林德成主席MH 

反映居民有關民泰街、船澳街一帶衞生議題的意見

民泰街及船澳街一帶近年居民最為關注的衞生議題，包括廚餘處理、回收物料處理、非法

餵飼野鴿三項問題，當中不約而同都有居民反應希望可以：(1).以科技協助巡查和執法，及(2).
改善收集處理程序。有見及此，本人代居民反映以下建議供 有關部門參考：

1. 於非法餵飼及胡亂棄置垃圾的黑點安裝衞生監控鏡頭，例如：黃埔新邨可榮樓正門旁

邊(圖一)、黃埔新邨樂貴樓正門對出(圖二)、船澳街仁孚停車場外花盆旁邊(圖三)；

2. 盡快推行小區集中廚餘回收，減少廚餘堆放時間及運送次數；

3. 由環保團體/非政府組織於民泰街加設及管理紙皮收集設施；

特此反映以上建議供有關部門參考。

九龍城區議員

黃馳

2025年6月24日 
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